Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Kundinnen und Kunden, liebe Dülmener,



Der Dülmener EineWeltLaden Das ist ein Grund zum Feiern!

In diesen 25 Jahren haben viele Menschen aus Dülmen durch ihre aktive Mithilfe dafür gesorgt, dass der EWL dort steht, wo er jetzt steht: anerkannt in der Dülmener Bürgerschaft, geschätzt bei Kundinnen und Kunden, auch auf soliden finanziellen Füßen stehend.

Vielleicht erinnern Sie sich: In den Anfangsjahren hatte der Laden noch sein Domizil in dem kleinen Häuschen an der Ecke Friedrich-Ruin-Straße / Elsa-Brandström-Straße. Es folgte ein kurzes Intermezzo in einem Ladenlokal unter den Arkaden. Seit vielen Jahren sind wir nun am Westring 24, gegenüber Spielwaren Greiving, und wir fühlen uns an diesem Ort sehr wohl. Der Laden ist groß, er ist gut erreichbar und er ist vor allem sehr gut sortiert, von A wie Apfel-Mango-Saft bis Z wie Zimtstangen aus Madagaskar. War der EWL zunächst organisatorisch an die Kirchengemeinde Hl. Kreuz angegliedert, so ist er nun schon seit vielen Jahren ein eingetragener und gemeinnütziger Verein, der sich auch neben seiner Kernaufgabe – dem Fairen Handel – in vielerlei Weise in der Dülmener Bürgergesellschaft engagiert.

Wir möchten uns bei allen Menschen bedanken, die in diesen 25 Jahren aktiv im EWL mitgearbeitet haben. Ebenso bedanken möchten wir uns bei vielen Organisationen und Einzelpersonen, die den EWL von außen unterstützt haben. Namentlich genannt sei die Bürgerstiftung Dülmen, die Fair Handelsgesellschaft in Münster und die Stadt Dülmen.

Zwei Personen sind schon seit dem 1. Tag vor 25 Jahren dabei: unsere Vereinsvorsitzende Elvira Lipp und Ruth Oestreich, die erst in diesem Jahr tatkräftig mitgeholfen hat, dass der Martin-Luther-Kindergarten eine "Faire Kita" wurde.

Wenn Sie Interesse an einer Mitarbeit im Eine Welt Laden haben, so sind Sie herzlich eingeladen, bei uns mitzuarbeiten. Die Gelegenheit, uns kennenzulernen besteht auch in der Festwoche. Sprechen Sie uns an!

Unsere Festwoche vor und im Laden ist vom 1. bis 6. Juli, also in der letzten Woche vor den Sommerferien. In dieser Woche gibt es besondere Angebote für große und kleine Leute.

Am Montag, 1. Juli besteht die Möglichkeit an einem "Fairen Kochevent" in der VHS teilzunehmen. Unter Verwendung von Lebensmitteln aus dem EineWeltLaden werden wir verschiedene Gerichte zubereiten. Beginn ist um 17 Uhr (Anmeldung erbeten in der VHS oder im EineWeltladen – Ruth Oestreich). Bei diesem Angebot ist eine Kursgebühr zu entrichten und es wird eine Umlage für die verwendeten Lebensmittel erhoben. Der Betrag beläuft sich insgesamt auf 25 Euro. Die Teilnehmerzahl ist auf 12 Personen begrenzt.

Dienstag 2. Juli – Im Laden wird Gebäck angeboten und es besteht die Möglichkeit einen Kaffee oder Tee zu trinken, sich ganz locker im Laden umzusehen und mit uns zu klönen.

Mittwoch 3. und Donnerstag 4. Juli – Kindervorlesetag, Quiz, Spiel zum Thema Fairtrade und Nachhaltigkeit. Kindergärten und Schülergruppen haben die Möglichkeit vor Ort aktiv zu werden. Damit wir uns darauf einstellen können, ist eine Anmeldung erforderlich. In der Zeit von 15.30 h – 17.30 h können alle, die Lust haben, auch ohne Anmeldung an den Aktionen teilnehmen. Das Oberthema am Nachmittag lautet: "Meine bunte Welt"

<u>Freitag 5. Juli</u> – Geselliger Abend für alle aktuellen und ehemaligen Aktiven, Freundinnen und Freunde, Kundinnen und Kunden ab 18 Uhr im Laden mit Wein, alkoholfreien Getränken und Knabbereien

Samstag 6. Juli – Faires Frühstück im und vor dem Laden ab 10Uhr.

Rahmenprogramm: Während der ganzen Woche steht ein Glücksrad im EineWeltLaden. Jeder Besucher hat die Möglichkeit nach seinem Einkauf (10 Euro Mindesteinkauf) am Glücksrad zu drehen und einen Gewinn zu erhalten.

Ladenbesucher können auch an einem Quiz teilzunehmen und auch da gibt es Gewinnchancen. Die Gewinner werden am Samstag, 6. 7. 2024 während der Ladenöffnungszeit (12Uhr) gezogen und dann benachrichtigt.

Prozente!!! In der Jubiläumswoche gibt es jeden Tag auf eine ausgewählte Produktgruppe 10%. Am Samstag auf das gesamte Lebensmittelsortiment. 20 % gibt es außerdem auf alle Sommerblusen und -Kleider!

Wir freuen uns auf eine bunte Woche und viele Besucher!

Nach den Jubiläumsfeierlichkeiten macht der EineWeltLaden wie im jedem Jahr seine Sommerferienpause. Vom 7. Juli bis zum 27. Juli ist der Laden geschlossen. Wir sind dann am Montag, den 29. Juli wieder in alter Frische für Sie da.

Wir wünschen Ihnen bereits jetzt einen schönen Sommer. Bleiben Sie gesund, bleiben Sie fair!

Ihr EineWeltLaden-Team

P. S.: Der nächste Newsletter erscheint Anfang September.